

Mardi 13 août 2024

» PRESSE NATIONALE

Politique 

L'EXPRESSI
QUOTIDIEN

MENACES SÉCURITAIRES, INTÉGRATION SOUS-RÉGIONALE : IMPORTANTE RÉUNION DU PARLEMENT DE LA CEDEAO À ABIDJAN

C'est une rencontre stratégique. Au sein de l'hémicycle, à Abidjan-Plateau, se tient, du 12 au 16 août 2024, une réunion délocalisée en Côte d'Ivoire du parlement de la Communauté économique des États d'Afrique de l'Ouest (CEDEAO). Cette séance de travail des parlementaires ouvert, hier, lundi 12 août 2024, à l'Assemblée nationale, à Abidjan-Plateau, vise à plancher sur les mécanismes envisageables afin d'assurer à l'organe sous-régionale son autonomie financière et ce, pour répondre efficacement aux menaces internes et externes auxquelles elle est en proie depuis quelques années. Le ministre délégué au Ministère des Affaires étrangères, de l'Intégration africaine et des Ivoiriens de l'extérieur en charge de l'Intégration africaine et des Ivoiriens de l'extérieur, Wautabouna Ouattara, a pris part à cette rencontre, avec d'autres officiels ivoiriens.

Economie 

PATRIOTE

PROGRAMME D'URGENCE DES LOGEMENTS SOCIAUX / BEUGRÉ MAMBÉ : « L'AVENIR DU LOGEMENT EN CÔTE D'IVOIRE PREND UN NOUVEL ENVOL »

Le Premier Ministre, ministre des Sports et du Cadre de Vie, Robert Beugré Mambé, a indiqué que l'avenir du logement en Côte d'Ivoire prend un nouvel envol. C'était, hier, lundi 12 août 2024, à Akoupé-Zeudji PK24 à l'occasion du lancement des travaux de construction de 1160 logements en location-vente et location simple, au sein de la nouvelle zone industrielle de Yopougon. Et ce, en vue de résorber le déficit de logements et permettre à la population de bénéficier d'habitations décentes à des coûts abordables. « L'avenir du logement en Côte d'Ivoire prend un nouvel envol (...). Ce, pour poser la première pierre et en même lancer un programme majeur de 1160 logements », a déclaré Beugré Mambé.

PATRIOTE

KORHOGO / SÉCURITÉ ROUTIÈRE : AMADOU KONÉ INAUGURE UN GARAGE AUTO AUX TARIFS SOCIAUX

L'objectif premier est d'accueillir toutes les bourses dans un garage de pointe aux services fiables. C'est le message clé livré par les responsables du garage automobile "Tiegnin Garage Auto", inauguré à Korhogo, le samedi 13 juillet, par le ministre des Transports, Amadou Koné. Ouvert grâce à une collaboration avec Tractafric Motors, un spécialiste de la distribution dans le domaine automobile, ce garage a l'avantage d'avoir les pièces auto d'origine à des prix compétitifs et d'offrir des services de qualité à moindre coût en matière de réparation et d'entretien, selon Moïse Djeket, le manager général du garage.

SOMMET DE L'ÉLEVAGE D'ABIDJAN (SELAB 2024) : LA MASCOTTE DE L'ÉVÈNEMENT



DÉVOILÉE

Le Ministère des Ressources animales et halieutiques a dévoilé, hier, lundi 12 août 2024, sur sa page Facebook, la mascotte du prochain sommet de l'élevage d'Abidjan (SELAB-LIVESTOCK SHOW) prévue du 22 au 24 novembre 2024, au Parc des expositions d'Abidjan, en partenariat avec le Salon international de l'élevage (SPACE) de Rennes en France. Il s'agit d'un bœuf de race « NELORE » d'origine brésilienne. Il se nomme PABLO, âgé de six ans. Selon les organisateurs, cet animal sera la star de l'édition 2024 du SELAB. C'est dire qu'il sera l'identité, en termes d'image, de ce rendez-vous de l'élevage. Sidi Tiémoko Touré, ministre des Ressources animales et halieutiques, a officiellement lancé, le 11 juillet dernier, la troisième édition du Sommet de l'élevage d'Abidjan (SELAB-LIVESTOCK SHOX) et placé sous le thème : « Rentabilisez votre élevage ».

Société



JOURNÉE MONDIALE DES ÉLÉPHANTS : LE MINISTÈRE DES EAUX ET FORÊTS APPELLE À LA PROTECTION DES ÉLÉPHANTS

Le Ministère des Eaux et Forêts de Côte d'Ivoire a appelé, hier, lundi 12 août 2024, dans une déclaration sur sa page Facebook, à la protection des éléphants en voie de disparition dans le pays. C'était à l'occasion de la Journée Mondiale des Éléphants, célébrée chaque 12 août. Selon le Fonds international pour la protection des animaux (IFAW), on devrait « en réalité parler de Journée Mondiale de la Protection de l'Éléphant, dans la mesure où nous sommes une nouvelle fois face à une espèce menacée ». En effet, suivant, l'Union Internationale pour la Conservation de la Nature (UICN), les trois espèces d'éléphants qui existent sur la planète sont toutes inscrites sur la Liste rouge des espèces menacées. Pour le Ministère des Eaux et Forêts de Côte d'Ivoire, « l'éléphant est un symbole positif dans toutes les cultures du monde ».



ZONES FRONTALIÈRES DU NORD / LUTTE CONTRE LA FRAGILITÉ : LE GOUVERNEMENT MULTIPLIE LES INITIATIVES

Dans la lutte contre le terrorisme, le Gouvernement multiplie les actions sociales. Ce samedi 10 août 2024, a eu lieu des cérémonies éclatées dans les localités du Bounkani, Bagoué, Kabadougou et Tchologo pour marquer l'accompagnement du Gouvernement en vue de l'insertion et de l'autonomisation des jeunes dans le cadre du programme de Lutte contre la fragilité dans les Zones Frontalières du Nord pour l'édition 2023 qui vient de s'achever. Au cours de ces cérémonies, ce sont 1 776 bénéficiaires qui ont été pris en charge dans le Kabadougou, 2 676 bénéficiaires dans le Tchologo, 2 291 bénéficiaires dans le Bounkani et 2055 bénéficiaires dans la Bagoué.



CENTRE DES GRANDS BRÛLÉS DE COCODY / ACCIDENT AXE ABIDJAN-ADZOPÉ : LE GOUVERNEMENT APPORTE SON SOUTIEN AUX SINISTRÉS

Les victimes du grave accident survenu, le jeudi 8 août 2024, sur l'axe Abidjan - Adzopé n'ont pas été oubliées. Celles grièvement brûlées ont été prises en charge par le Gouvernement. Le ministre de la Santé, Pierre N'Gou Dimba, était, le dimanche 11 août 2024, au chevet des sinistrés du "Massa" calciné à Adzopé et du dépôt de gaz explosé à Koumassi, admis au Centre des grands brûlés de Cocody, en vue de leur apporter l'assistance et la compassion du chef de l'État. Pour rappel, un véhicule de transport public communément appelé "Massa" calciné entre Abidjan et Adzopé, le 8 août dernier, a fait de nombreuses victimes. Le bilan officiel fait état de 19 morts sur place, 7 victimes ont été évacuées d'urgence dans les services de santé, 4 d'entre elles sont en traitement au centre des grands brûlés.

METFPA / ÉCOLE DE LA DEUXIÈME CHANCE : LES MODALITÉS PRATIQUES DE

La directrice générale de l'Apprentissage et de la Formation continue, Kakou Yao Rita, a procédé, le lundi 12 août 2024, à Grand-Bassam, à l'ouverture des travaux de l'atelier de réflexion relatif à la planification et à la mise en œuvre des chantiers-écoles. Cela, au nom du ministre de l'Enseignement technique, de la Formation professionnelle et de l'Apprentissage, N'Guessan Koffi. Jusqu'à ce mercredi 14 août 2024, l'atelier va œuvrer à adopter une stratégie d'intégration des politiques de chantiers-écoles auprès des entreprises ; identifier les chantiers de mise en œuvre en Côte d'Ivoire ; adopter un cadre opérationnel de mise en œuvre des chantiers-écoles ; planifier avec les entreprises, les recrutements des apprentis pour les chantiers présents et futurs ; et définir les modalités de financement des formations par chantier-école.



CÔTE D'IVOIRE - LUTTE CONTRE LA DENGUE ET LE PALUDISME : LE MINISTÈRE DE LA SANTÉ S'ATTELE À RÉDUIRE LES MOUSTIQUES ET LES LARVES

Marcory quartier Aliodan, derrière le Commissariat du 26e arrondissement, une équipe constituée de membres du Programme national de lutte contre le paludisme (PNLP) et de l'Institut national de l'hygiène publique (INHP), était en pleine action, le vendredi 9 août 2024, en présence du directeur général de la Santé, le professeur Mamadou Samba, et des directeurs généraux des deux structures susmentionnées. Dans cette zone, deux drones pouvant contenir 20 litres de produits pulvérisant volaient à trois (3) mètres au-dessus des eaux et d'un amas d'immondices qui traînaient sur le site identifié. Cette opération vient compléter celle qui consiste en la fumigation des zones à risques.



VU SUR LE NET

Economie ↗



GESTION DU PATRIMOINE : LE MINISTRE MOUSSA SANOGO LANCE LE RECENSEMENT DES BIENS IMMOBILIERS DE L'ÉTAT EN CÔTE D'IVOIRE ET À L'ÉTRANGER

Le Recensement du Patrimoine Immobilier de l'État (RPIE) en Côte d'Ivoire et à l'étranger a été officiellement lancé, ce lundi 12 août 2024, à Ivotel Plateau, par le ministre du Patrimoine, du Portefeuille de l'État et des Entreprises publiques, Moussa Sanogo. La rencontre visait à sensibiliser les parties prenantes aux enjeux du projet et à solliciter leur adhésion et implication. Le ministre a déclaré, devant les préfets de région et les acteurs de différentes entités impliquées, que le recensement est essentiel pour la mise en œuvre des nouvelles orientations gouvernementales en matière de gestion des biens immobiliers de l'État. Il permettra, à terme, de prendre un nouveau départ, pour une meilleure gestion du patrimoine, à travers l'élaboration du Tableau Général des Propriétés de l'État (TGPIE) et l'utilisation du parc immobilier de l'État comme véhicule de financement de l'économie ivoirienne.

Société ↗



CÉRÉMONIE DE REMISE D'ATTESTATION DE FIN DE FORMATION POUR 200 PLOMBIERS SANITAIRES : SODECI ET ÉTAT IVOIRIEN, UN PARTENARIAT POUR L'INSERTION PROFESSIONNELLE DES JEUNES

En Côte d'Ivoire, l'insertion professionnelle des jeunes prend un nouveau tournant grâce à une initiative conjointe entre l'État ivoirien et la Société de Distribution d'Eau de Côte d'Ivoire (SODECI). Le mercredi 31 juillet 2024, une cérémonie de remise d'attestations de fin de formation a eu lieu au siège régional de l'Agence emploi jeunes de Treichville, marquant l'aboutissement de six mois de formation pour 200 jeunes dans le domaine de la plomberie sanitaire. Ce projet ambitieux, financé par l'État ivoirien et appuyé par la SODECI, avait pour objectif de doter les jeunes ivoiriens de compétences pratiques et théoriques

dans le métier de la plomberie sanitaire. La formation s'est déroulée au Centre des Métiers de l'Eau (CMEau) de la SODECI à Yopougon, où les jeunes ont suivi un cursus de quatre mois alliant théorie et pratique, suivi de deux mois de stage en entreprise. Les 200 jeunes, désormais certifiés, sont prêts à répondre aux besoins croissants en installation d'équipements sanitaires, en pose de réseaux d'adduction d'eau potable, et en assainissement. (Source : CIGG)

» AGENCE DE PRESSE

Société ↗

FAAPA
Fédération des Associations de Plombiers Artisans
de Côte d'Ivoire

LE MINISTÈRE DE L'ENSEIGNEMENT TECHNIQUE ET DE LA FORMATION PROFESSIONNELLE ÉQUIPÉ D'UNE UNITÉ MOBILE DE FORMATION

Le ministre de l'Enseignement technique, de la Formation professionnelle et de l'Apprentissage, Koffi N'Guessan, a réceptionné, vendredi 9 août 2024, lors d'une cérémonie au lycée technique d'Abidjan, un Unité Mobile de Formation (UMF), remis par le représentant résident de l'UNICEF en Côte d'Ivoire, Jean François Basse, en présence du directeur pays de l'Agence coréenne de coopération internationale (KOICA) Côte d'Ivoire, Kim Sangjun, partenaire financier de cette initiative. L'UNICEF, en partenariat avec le Ministère, a développé un modèle d'UMF, inspiré du Sénégal, pour rapprocher les offres de formation des auditeurs/apprenants des zones reculées et difficiles d'accès. Elle permet ainsi de réduire la fracture numérique entre les populations, de toucher les populations vulnérables en rapprochant l'offre des bénéficiaires, de garantir une couverture géographique plus large.

Culture ↗



LE MINISTÈRE DE LA CULTURE ET DE LA FRANCOPHONIE INITIE UN SÉMINAIRE POUR MODERNISER LA GESTION DE SES DONNÉES CULTURELLES

Le Ministère de la Culture et de la Francophonie a initié, ce lundi 12 août 2024, à Abidjan-Plateau, un séminaire sur "l'utilisation du Système intégré de gestion des données statiques culturelles (SIG-DSC)" à l'intention de ses points focaux statistiques pour moderniser la gestion de ses données culturelles. Cet atelier vise à moderniser la gestion des données culturelles pour une meilleure planification et valorisation du patrimoine culturel ivoirien. Le directeur de la Planification au Ministère de la Culture et de la Francophonie, Coulibaly Lamine, a expliqué que cette rencontre a pour objectif principal de renforcer les compétences des participants et de les outiller pour mener à bien la collecte des données statistiques. Présidant cet atelier au nom de la ministre Françoise Remarck, le conseiller technique, Gnali Guy, a souligné l'importance capitale des données statistiques culturelles, les qualifiant de fondement des stratégies de développement et des politiques culturelles.



Restez connectés à l'actualité du gouvernement
en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels

@gouvci.official

@gouvci

@gouvci.official

gouvcivideo

gouvci

+225 07 87 36 36 36

@gouvciofficial

101
101 Gouvernement



